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2020～2021  会長 数 納 孝  幹事 藤 森 和 彦 

◼ 会長挨拶 数納 孝君 

先日の 9月 21日に予定されておりました、毎年恒例のカーブミラー清掃に参

加出来なかった事をお詫び申し上げます。来年は是非、一緒にできますよう

お願い申し上げます。コロナの影響によりましてメンバーの皆様には欠席とさ

せて頂きましたが、9 月 8 日に第 2600 地区の成田ガバナーがお見えになり

ました。矢島ガバナー補佐と地区幹事の宮本さん、藤森幹事、私くし 5名にて

会長幹事会を行いました。約 1 時間の会議でしたが当クラブに対して色々な

ご意見やご指導、感想を頂きました。その中で、今現在 28 年前の創立当時

のメンバーが半数残っている事と、創立当時の会員の人数をキープしている

事に感心しておられましたが、「会員数 40名を目指し会員増強をお願いします。」とのことでした。また、その時に成田ガバ

ナーが 2600 地区 10 年の歩みという記念誌をお持ちになられ、当時の会長古瀬さんが書かれたクラブの足跡を見て感心

されておりました。その文面の中で書かれておりました、「諏訪大社ロータリークラブという、厳かな名前に、押しつぶされる

事の無いように、会員各自が自己研鑽に励み、積み重ねて、小さくても、身近な出来る事から、着実に実行し、此の地域の

発展に、わずかでも寄与させて頂けるよう、努力してまいります。」と、当時の会長の古瀬さんが書かれています。成田ガバ

ナーは特に今年度、地域社会を元気にしようと訴えております。コロナの影響もあると思いますが、成田ガバナーの１つ目

のテーマにもありますように、「ロータリーから信州を元気にする、そのために、地域の魅力を語り合う、そして社会に、変化

の種をまく」とつづっています。地域社会を元気にするためには、どうか諏訪大社ロータリークラブのメンバーが、その先頭

に立ち、地域を引っ張って行って下さい、と申しておりました。また、諏訪地域の魅力とは?という質問がありましたが、すぐ

には答えられませんでしたが、例えば諏訪の食文化や歴史的文化財、ロケーションやスポーツ、教育機関などが挙げられ

るのではないでしょうか。そこから未来を創り、伝えていきたいと思います。諏訪大社ロータリークラブの奉仕活動と地域社

会で行われている活動への支援、また個人的な奉仕への支援、どれも大切な奉仕の機会としてとらえ、事業を進めて参り

たいと思います。 

◼ 理事会報告・幹事報告 藤森和彦君 

○ 本日の例会は、ボーイスカウト・ガールスカウトへの助成金授与を行います。 

○ 9月 15日第 4回諏訪グループ会長幹事会が中央通りメモリー（岡谷市）にて行われました。 

○ 9月 15日に予定されていました諏訪大社十五夜祭奉納相撲大会は、コロナ感染対策により中止となりました。 

○ 9月 21日のカーブミラー清掃ですが、ボーイスカウトの皆さんは予定どおり実施され、会長が挨拶に行かれました。 

○ 10 月 4 日に行われます 2020-2021 年度地区大会の一部に Zoom での参加が可能となりました。参加を希望される方

はメールにて詳細をお伝えしますので、幹事までお問い合わせ下さい。 

○ 10月 13日の理事会前に、指名委員会を開催しますので理事・役員・3年前までの会長は、出席をお願い致します。 

○ 10月例会プログラム・行事予定（社会奉仕委員会） 

10月 04日（日） 2020-2021年度 地区大会（上田市 サントミューゼ） Zoom配信あり 

10月 06日（火） 指定休日 

10月 13日（月） 通常例会 ＣＬＩＰ in すわ活動報告  例会終了後、指名委員会  第 7回理事役員会 

10月 20日（火） 通常例会 0123広場 遊具贈呈 

10月 27日（火） 通常例会 茅野市長卓話 

◼ お客様  

ボーイスカウト茅野第１団 団委員長 矢﨑昌彦様 

ガールスカウト長野県第二団 団委員長 湯田坂玲子様 

ガールスカウト長野県第七団 団委員長 櫻井一美様 
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◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 22名（出席率 63.0%） ニコニコ BOX14名より 14,000 円 

数納孝会長「ボーイスカウト、ガールスカウトの団委員長様 よろしくお願いします。」 

五十嵐幹夫君「矢崎団長、湯田坂団長、櫻井団長 本日はよろしくお願いします」 

◼ 例会プログラム ボーイスカウト・ガールスカウト 活動報告。助成金贈呈 

団活動におきましては、コロナ禍により 3 月以降の集会、行事ができずにおりました。また、例年行われる地域のイベントも

中止となり、活動できる場が少なくなってしまいましたが、ようやく 6月より再開することとなりました。 

家庭や学校では体験のできないプログラムを計画し、子供たちの記憶に残る活動を心がけていきたいと思います。 

これからもどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ボーイスカウト茅野第１団 ガールスカウト長野県第二団 ガールスカウト長野県第七団 

 

 


